

El fondo de garantía crece en otros 4.000 millones

F. J. DE P.
MADRID

El fondo de reserva de la Seguridad Social fue incrementado ayer con otros 4.000 millones, «la mayor dotación que se ha hecho en la historia», según el ministro de Trabajo, Jesús Caldera.

El Seguro logró en el 2006 un superávit proveniente de las cuotas y de los excedentes de las mutuas superior a los 9.000 millones, el 1,26% del PIB. De ellos, el Gobierno quiere destinar al fondo de reserva unos 8.500.

Con esta nueva aportación, el fondo alcanza la cifra de 40.334,78 millones y, cuando se realice el segundo ingreso en ju-

Caldera critica los estudios que auguran la crisis del Seguro

lio rebasará los 46.000 millones con los intereses incluidos, lo que equivaldrá al 4,14% del PIB.

Con estas cifras, Caldera arremetió contra estudios como el del director de la Oficina Económica de Presidencia del Gobierno, David Taguas, que auguraba un déficit en el sistema en el periodo 2011-2015. El ministro dijo que los españoles deben estar tranquilos porque las pensiones están garantizadas «y serán mejores en el futuro».

DATOS ANTIGUOS // Además, dicho estudio toma como referencia datos del 2004 cuando gobernaba el PP, apostilló Caldera. «Muchas previsiones anteriores se han equivocado y no tienen en cuenta que la mejor garantía de las pensiones es que España ya ha alcanzado los 20 millones de ocupados», afirmó. ≡